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ATA Nº 17ª/2023. 

Aos vinte e seis dias (26)                                                                                                                                           Aos (26) vinte e seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e 

vinte e três (2023), pelas dezenove horas e trinta minutos (19:30), nesta cidade de 

Angelim, Estado de Pernambuco, sob a Presidência do Senhor Bruno dos Santos 

Caldas, realizou-se a 17ª reunião do 6º período ordinário, da 19ª legislatura da 

Câmara Municipal de Angelim, onde compareceram os seguintes Parlamentares 

Municipais: Bruno dos Santos Caldas – Presidente, Heráclito Lupércio Lopes de 

Santana 1º Secretário, Nelson Pereira da Silva 2º Secretário, Jairo Guilherme da 

Silva, Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos, Jaime Caldas da Silva Júnior, 

Claudeci Maria Ferreira da Silva, Severino José de Oliveira e Alexandro Ferreira da 

Rocha. Em seguida o Senhor Presidente na hora regimental cumprimentou aos 

Colegas e a todos os presentes bem como a todos ouvintes das Rádios Web Nova 

Angelim, CNT FM, além do Blog de Marcelo Jorge, e aproveitando o ensejo, 

convidou todos a ficarem de pé, e exaltando o nome de DEUS, pedindo a 

proteção Divina, DECLAROU por aberta a reunião. Inicialmente, o Senhor 

Presidente submeteu a ATA da sessão anterior em discussão e votação, sendo 

aprovada por unanimidade. Na prossecução e seguindo-se as prerrogativas 

regimentais e lei orgânica municipal, o Senhor Presidente solicitou dos 

Presidentes, Relatores e Membros das Comissões de Legislação, Justiça e Redação 

e Finanças e Orçamento ao Projeto de Lei 002/2023, que dispõe sobre as 

Diretrizes para a elaboração e execução da Lei Orçamentária para o exercício de 

2024, dando-se os Pareceres verbais, alegando que o Projeto está apto a votação 

pelo plenário, sendo submetido em discussão e votação, e tendo sido aprovado 

por unanimidade em primeira e segunda votação. Continuando e seguindo-se as 

prerrogativas regimentais e lei orgânica municipal, o Senhor Presidente solicitou 

dos Presidentes, Relatores e Membros das Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e Finanças e Orçamento ao Projeto de Lei 003/2023, que dispõe sobre 

autorização de abertura de crédito adicional especial ao orçamento do município 

de Angelim do exercício de 2023, na importância de R$: 150.560,00 (cento e 

cinquenta mil reais e quinhentos e sessenta reais), dando-se os Pareceres verbais, 

alegando que o Projeto está apto a votação pelo plenário, sendo submetido em 

discussão e votação, e tendo sido aprovado por unanimidade em primeira e 
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segunda votação.  Na prossecução e seguindo-se as prerrogativas regimentais e 

lei orgânica municipal, o Senhor Presidente solicitou dos Presidentes, Relatores e 

Membros das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e Finanças e Orçamento 

ao Projeto de Lei 14/2023, que dispõe sobre a divulgação da listagem de 

medicamentos disponíveis e em falta da Rede Municipal de Saúde de autoria do 

Vereador Heráclito Lupércio Lopes de Santana, dando-se os Pareceres verbais, 

alegando que o Projeto está apto a votação pelo plenário, sendo submetido em 

discussão e votação, e tendo sido aprovado por unanimidade em primeira e 

segunda votação. Na prossecução e seguindo-se as prerrogativas regimentais e 

lei orgânica municipal, o Senhor Presidente solicitou dos Presidentes, Relatores e 

Membros das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e Finanças e Orçamento 

ao Projeto de Lei 15/2023, que dispõe sobre a criação de um Cargo Comissionado 

no Quadro de Funcionários da Câmara Municipal de Angelim de Assessor 

Administrativo Símbolo – PL -06, dando-se os Pareceres verbais, alegando que o 

Projeto está apto a votação pelo plenário, sendo submetido em discussão e 

votação, e tendo sido aprovado por unanimidade em primeira e segunda votação. 

Continuando os trabalhos da Câmara, o Senhor Presidente ordenou a leitura do 

Requerimento 036/2023 de autoria dos Vereadores Alexandro Ferreira da Rocha 

e Jaime Caldas da Silva Júnior com o seguinte teor:  Os vereadores que este 

subscreve e assina, consubstanciados nos preceitos e prerrogativas Regimentais, 

REQUEREM o abaixo exposto:  REQUERIMENTO Nº 036/2023. REQUEREMOS, a 

Mesa depois de ouvido o Plenário, e cumpridas as formalidades previstas na forma 

do Inciso – XI, da alínea “e” do Artigo 98   do Regimento Interno desta Casa 

Deliberativa Municipal para que seja feito um veemente apelo ao Excelentíssimo 

Prefeito do município, para que através da Secretaria de Desenvolvimento Urbano 

e do Meio Rural, obedecendo aos princípios previstos na LRF – Lei de 

Responsabilidade Fiscal, dentro do Orçamento vigente, mande efetuar a 

CONSTRUÇÃO  de Calçamento em frente ao Posto do PSF do Sítio Periperi, haja 

vista a premente necessidade principalmente na época invernosa, onde os 

veículos e motos ficam deslizando nesse ponto crucial em frente ao Posto que 

contribuirá no inverno com o lamaçal e no verão com a poeira, dando-se com isto 

uma melhor condição a todos que vão a aludido Posto PSF do Sítio Periperi. E, 
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por sabermos da premente necessidade, é que achamos por bem na qualidade 

de representantes do povo nesta Casa Legislativa, fazer esse apelo veemente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, por ser um 

Jovem sensível aos problemas dos munícipes e pela saúde dos mesmos, bem 

como, esperamos que os nobres Colegas aprovem esta Proposição por 

unanimidade. Plenário José Guilherme da Costa, em 26 de setembro de 

2023.Alexandro Ferreira da Costa- Vereador – PT. Jaime Caldas da Silva Júnior- 

Vereador – PSB. Justificativa Oral:  O referido requerimento foi submetido em 

discussão e votação, tendo sido aprovado por unanimidade. Continuando, o 

Senhor Presidente não havendo mais nenhuma matéria do Executivo e nem do 

Legislativo, passou a palavra para o Vereador Jairo Guilherme da Silva, Senhor 

Presidente, Mesa Diretora, demais Vereadores, Vereadora Claudeci, Público aqui 

presente, pessoal que nos acompanham pelas redes sociais em casa muito 

obrigado, uma boa noite a todos, vamos agradecer a Deus por mais uma vez 

estarmos aqui, e estarmos bem. Inicio minhas palavras, falando ali do Bairro Nova 

Aliança, onde uma Rua  que a gente,  pudemos citar dessa forma, ficou sem 

compreensão para o povo do Bairro Nova Aliança, onde uma Rua com mais ou 

menos trezentos (300) metros, eu acho que a uns três meses, ficou faltando  (50) 

cinquenta metros, e a gente não compreende o porquê que uma rua vai e depois 

parou, foi até que , a gente nada contra, mais terrenos particulares foram feitos 

calçamentos, ai foi para Cícero Mira, foi para outros lugares e terrenos particulares, 

e a Prefeitura vai ter que ajudar, a gente sabe que em Cidades grandes, a maioria 

dos Loteamentos, antes do povo ir morar, já está pavimentada, já está com 

energia, mais infelizmente a nossa Cidade não tem o mesmo porte de uma cidade 

grande, é que a pessoa que faz o Loteamento, a obrigação de colocar esgoto, 

calçamento e iluminação, tudo isso, é por conta da pessoa que faz o Loteamento, 

mais como volto a dizer a nossa Cidade é uma Cidade com pouco recurso, isso 

termina ficando lá na frente a cargo da Prefeitura porque senão não anda? Então, 

mais a gente vendo, eu acho que primeiro deveria ser feito os serviços públicos, 

depois, iria para os Loteamentos que foram particulares? Aí eu quero que entenda 

que eu nada contra eu acho que tem que ser a Prefeitura mesmo, já que o pessoal 

que fazem os Loteamentos, muitas vezes esbaram em fatores financeiros, e não 
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tem condições de fazer?  A gente fica sempre imaginando que o porquê que uma 

rua chega e fica faltando (50) cinquenta metros para finalizar? Tem mais três 

pedaços de ruas lá dessa mesma forma? A gente, vamos agradecer por ter 

retornado, e que retorne para esses três pedaços de ruas lá e tem mais ruas que 

foram deixadas para traz, a gente também faz aquele apelo para que voltem, 

retornem ao Bairro Nova Aliança, quando eu dito retornem, é porque estiveram 

no Bairro Nova Aliança? Deixaram ruas para trás no Bairro Nova Aliança? Foram 

para outras áreas? Se está naquele Bairro, nosso entendimento era que deveria 

fazer o máximo para terminar aquele bairro, e sim ir para outra localidade? Esse 

seria nosso entendimento, mais infelizmente não é como a gente pensa e como 

a gente imagina? Fazemos esse apelo aí, para que o Executivo, retorne ao Bairro 

Nova Aliança? A gente vai acompanhando, e Paulo Câmara quando estava para 

sua reeleição, fez lá no Bairro Nova Aliança uma assinatura de ordem três milhões 

para aquele Bairro, não sei se esse dinheiro foi enviado todo, mais pelo menos a 

promessa da assinatura de ordem de serviço naquele Bairro, eu escutava bem 

pertinho, eu estava bem pertinho assim, olhando de longe, e por não ser o meu 

grupo, eu não estava lá dentro do grupo? Mas eu ouvi ele dizendo Paulo Câmara 

estou assinando três milhões e alguma coisa para o Bairro Nova Aliança?  Esse 

Bairro vai estar aqui todo com esgoto e pavimentado? Então agradecemos demais 

até onde foi feito, mais que a promessa era para que fosse todo Bairro, a gente 

faz aqui esse apelo, para que o serviço público, volte ali para o Bairro Nova 

Aliança. A gente vendo ali as máquinas, já começa ficar preocupado porque está 

começando as estiadas, e eu tive a oportunidade por morar ali pertinho, tem duas 

máquinas quebradas, a gente sabe que vai ter dificuldade, eu acho que já deveria 

estar pensando ai de repente um aluguel de máquina, se é que as máquinas não 

vão ficarem prontas a tempo hábil e já comece de repente já fazer ali as estradas 

senão vai prejudicar muito os serviços ali nas estradas. O Projeto hoje que foi 

aprovado, sobre o pessoal dos artistas da nossa cidade e os artesãos, enfim o 

pessoal da cultura, a gente sabe que tem as formas da gente poder acompanhar, 

foi aquilo que, quando o pessoal coloca a gente aqui, é para que a gente possa 

fazer nosso trabalho, e a gente tem que ter uma preocupação de fazer um 

trabalho bem feito, inclusive na comissão, quando a gente se reunia na comissão, 
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eu dizia a Oliveira? Oliveira, eu acho que seria bom que o Executivo tivesse 

mandado o nome das pessoas  que estão cadastradas e apitas a receber esse 

dinheiro, então a gente pensa em pegar esse poder de Vereador e ir 

acompanhando, de repente a pessoa está cadastrado, meu dinheiro não veio, 

como é que o Vereador poder saber? Vamos ver se seu nome está na lista? Não 

o nome estava na lista? Mais alguém vai ter que se enquadrar em algum dinheiro 

nos recursos? Tá vendo, a gente tem que ter uma preocupaçãozinha para ver e 

colocar o nosso serviço, quando a gente vem para aqui é para fiscalizar? Então a 

nossa fiscalização, um boa noite a todos, e que Deus agradeça a cada um de nós. 

Na prossecução, o Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador e 1º 

Secretário Heráclito Lupércio Lopes de Santana que disse: Senhor Presidente, 2º 

Secretário Nelson Asa Preta, demais colegas Vereadores, Vereadora Claudeci, 

todos que nos assistem pelas redes sociais, nos escutam pela Rádio CNT FM, Rádio 

Web Angelim, Portal Via Três, a todos que estão aqui presentes, nos assistindo, os 

quais eu quero saudar todos na pessoa de Dona Hilda, Dona Adeilça, e que possa 

sempre estar assim, esta Câmara repleta de pessoas prestigiando a nossa reunião. 

Começando aqui nossas palavras, e pedindo para se constar em Ata nosso voto 

de pesar ao Pai do nosso grande Vereador Oliveira, um senhor que cumpriu sua 

missão, criou os filhos e partiu para a eternidade de uma forma linda maravilhosa 

dormindo, uma coisa que o mesmo sempre dizia a seus filhos, tipo uma fogueira 

e também, estendo o voto de pesar a Socorro de Dona Nena, que também foi 

sepultada no domingo passado, e a seu Manoel, conhecido por seu Manoel 

vendedor de roupa. Hoje nós tratamos aqui, de um Projeto de Lei de minha 

autoria, onde o Executivo, coloque de forma transparente, a quantidade de 

remédios que são ofertadas as pessoas que precisam do SUS na Secretaria de 

Saúde, que se coloquem uma listagem dos remédios que estão lá para serem 

entregues, e os que estão faltando, para que as pessoas já tenham uma noção, 

possam até se precaver, até no seu dia-a-dia de uma forma financeira, quais são 

os remédios que vão ser adquiridos por elas ou não? Porque é muito chato, 

milhares de pessoas se deslocam de suas residências, os médicos as vezes 

prescrevem os remédios pensando que tem esses remédios na Secretaria e não 

tem? Então, eu acho que a transparência é a premissa de tudo, principalmente ao 
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que diz respeito ao dinheiro público, essa é a mesma colocação que o Vereador 

Jairo fez aqui, com relação a Lei Ruanet, oficialmente Lei Federal de incentivo a 

Cultura é a denominação dada a Lei nº. 8.313 de 23 de dezembro de 1991, é onde 

chega uma verba, e o que fizemos aqui, aprovamos um crédito através de uma 

Lei Ordinária no valor de R$: 150.560,00 (cento e cinquenta mil quinhentos e 

sessenta reais), que esse dinheiro  seja pago a vocês, a gente não é contra 

nenhuma verba que venha, para os artistas, e as pessoas que trabalham com arte 

no município de Angelim, agora o importante é que chegue a quem está 

necessitando? Porque muitas vezes nós pedimos informações a Prefeitura 

Municipal e não manda? Eu cansei de colocar aqui alguns pedidos de informações, 

inclusive aprovados por esta Casa pelos colegas Vereadores, e até hoje não 

mandaram o dinheiro da Covid? Quanto foi gasto na Creche? Algumas festas que 

ocorreram aqui? Lógico a gente leva ao conhecimento da população porque 

estão pedindo a gente? Da mesma forma que eu levei ao conhecimento com 

relação a inauguração lógico muito bom do Posto de Saúde do Sítio Periperi, 

tinham pessoas lotadas lá, se estariam recebendo ou não? Porque se a gente pedir 

não manda? Porque quando chega ao conhecimento da gente e cobramos, a 

gente torce Vereador Sandro quando a obra é feita a exemplo aqui do muro do 

Miguel Calado? Mais também ficamos tristes, quando chega ao conhecimento da 

gente, onde uma comemoração de uma Igreja, de aniversário da Igreja Deus e 

Amor, que avisaram em cima da hora, cadê o carro para levar o pessoal para orar 

e pedir a Deus discernimento, sabedoria e coragem. Da mesma forma que chegou 

ao conhecimento da gente, essa falta absurda de combustível? Da mesma forma 

Vereador Bruno, quando pessoas que mora no Povoado Rueta, mais 

precisamente no Povoado São José, reclamando de uma quebra mola onde o 

Senhor foi lá com o Secretário de Infraestrutura e o fez? Agora também, clamo a 

vossa senhoria, para que possamos fiscalizar o calçamento do calçamento, 

conhecido como Loteamento de Marconi, porque é um Requerimento meu e de 

vossa senhoria? Porque apenas estão calçando? Não estão fazendo o saneamento 

adequado? No dia em que chover vai dar o mesmo problema? A rua da lama vai 

ser totalmente alagada? As manilhas continuam as mesmas? Não vai ter uma 

vasão adequada para essa água escoar da rua que desce da Engenheiro Caio 
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Macio? Então isso é o que chega ao conhecimento da gente? Por isso que a gente 

cobra? Por isso que a gente trás essas situações todinhas, porque é o pessoal que 

pede aqui para gente falar? Porque se não pedissem, a gente não estaria aqui 

falando? A função do Vereador quando é eleito, e bem disse o Colega Jairo, 

legislar, representar e fiscalizar o dinheiro público do município de Angelim? E eu 

trago aqui, uma notícia que não é muito boa, que chegou ao nosso conhecimento, 

inclusive falamos com muitas pessoas, senhores que praticam as atividades na 

Academia da Saúde, ela perdeu o credenciamento? A Portaria do Ministério da 

Saúde número 1.289 de 12 do 07 de 2023, ela descredencia e cancela a 

homologação dos povos de programa de academia de saúde em decorrência da 

suspensão total, do não atendimento mínimo de transparência? Vereador 

Maurílio, descredenciada as verbas que vinham para a academia de saúde de 

Angelim? Atendimento mínimo, que é isso que eu falo aqui, a transparência com 

o dinheiro público? Porque se dá transparência e alimento, não sou eu não? A 

portaria está lá, na internet e foi uma portaria do ministério da saúde? Então são 

essa situações que a gente traz ao conhecimento de vocês, é porque o Vereador 

Lupércio é chato, não, e eu sei até os Vereadores aqui da situação que ficam as 

vezes tristes, porque muitas coisas não estão sendo feitas, e não são fiscalizadas, 

mais essa é a nossa função senhor Presidente, é cobrar e legislar a favor do povo 

e todos vocês, muito obrigado e que Deus abençoe a todos nós. Continuando, o 

Senhor Presidente passou a palavra ao Vereador Maurílio Edson Cavalcanti de 

Vasconcelos que disse: Senhor Presidente, Primeiro e Segundo Secretário, 

Vereadora e Amigos Vereadores, público presentes, e desde já quero agradecer 

a Deus pelas glórias alcançadas e as nossas lutas, estamos correndo atrás e 

conseguindo melhoria para o nosso município, já fazem duas semanas que eu 

estou indo duas vezes por semana ao Recife, atrás de melhorias para o nosso 

município, e tudo que for de bom para nossa população, a gente está corrente 

atrás. Quero desde já também, dar meu voto de pesar a família de Dona Nena 

em nome de Cristiane e Marco Siqueira, a família de Fazendeiro que perdeu o seu 

Tio, e a do Amigo e Irmão Oliveira, que perdeu seu Papai, que Papai do Céu 

abençoe todos vocês, que perderam seus entes queridos e conforte os corações 

de todos. Falando da Invasão, onde a gestão Douglas Duarte tornou Bairro Nova 
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Aliança? Dando dignidade e dando melhor condição de vida aquela população 

que ali existem. Onde foi colocado saneamento, onde está finalizando o 

calçamento, e quando se fala de alguns pedaços de ruas Amigo Lupércio, que 

está faltando, quero aqui explicar? Existe um negócio chamado licitação, e um 

bocado de picaretas, que vão ali para as licitações, e documentalmente, estão 

aptos a efetuarem os trabalhos? Mais não tem condições de fazerem 

financeiramente, ou vão só para enganar e roubar o dinheiro do povo? E isso, 

ganha-se a licitação e não se executa a obra? Daqui que venha fazer distrato, fazer 

outra licitação, é dinheiro perdido, e um saco de cimento que se comprava por 

dezesseis reais, hoje é vinte e um reais, amanhã é vinte e cinco e aí? Por isso que 

se arrastou? Aquela UBS lá que começou ninguém sabe quando? Por isso que se 

arrasta a nossa Creche? Então minha gente, deveria ser uma coisa bem mais 

simples e mais dinâmica mais, não é? Mais o compromisso, de toda a gestão em 

nome do Prefeito Douglas Duarte, está sendo feito o Bairro Nova Aliança e está 

se tornando Bairro Nova Aliança? Quando se fala de combustível? Existe uma 

empresa que gerencia a frota de Angelim de combustível, que recebeu em torno 

de quatrocentos e cinquenta mil reais, e que se eu estiver falando alguma coisa 

errada, me corrija Vereador Bruno, duzentos e vinte mil, e não repassou para o 

dono do posto? Isso nós temos documentos provando que a Prefeitura pagou? 

Ai esse irresponsável dono dessa empresa se der baixo em seu CNPJ e aí? O 

pepino fica para quem? Para Prefeitura? Ele dá baixa no seu CNPJ e acabou? Para 

ele abre outra, e abre falência e vai enrolar mais pessoas? Então, a dinâmica 

deveria ser diferente? Quando se tem perca Oliveira de verbas, quando se tem 

diminuição de verba, isso sim, a gente tem o culpado? Chama-se um genocida 

Jair Bolsonaro que botou para lascar no Brasil, e nós estamos colhendo o que ele 

fez e semeou o ano passado? Estamos colhendo hoje, e se não fosse Lula, estaria 

muito pior? Um forte abraço, um beijo no coração. Continuando o Senhor 

Presidente passou a palavra para o Vereador Alexandro Ferreira da Rocha que 

disse: Boa noite mais uma vez Senhor Presidente, Primeiro e Segundo Secretários, 

Amigos Vereadores e Vereadora, público aqui presentes, e todos que nos assistem 

e nos acompanham pelas redes sociais e Rá CNT FM. Gostaria de começar minhas 

palavras, com meus sinceros votos de pesar a meu companheiro de Partido, 
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Amigo das antigas, e companheiro não só de hoje mais de longo tempo meu 

Amigo Oliveira, onde perdeu, perdeu não a palavra certa não se chama perdeu, 

Deus tomou de conta do seu Pai seu Zé Balbino uma pessoa decente, onde 

algumas visitas que fiz a ele a alguns dias atrás, e ele sempre conversava comigo 

e me contava suas histórias, no Sítio onde residia lá no Sítio Riachão, e uma das 

história que ele me contou foi sobre o meu Pai também já falecido José Ferreira, 

onde ele me contava e Oliveira estava presente na hora, que seu Zé Ferreira, tinha 

sido um dos melhores Amigos que tinha na vida dele, então Oliveira, meus 

sinceros sentimentos, pelo seu Pai, que Deus o coloque em um bom lugar e tenho 

certeza que ele está em um bom lugar, pela pessoa que ele foi, pelo Pai de família 

que ele foi, pela criação que ele deu a você e seus irmãos, conheço a todos e 

tenho certeza absoluta de que ele está no Céu e em um bom lugar, e tenho 

certeza que ele hoje está lá junto com seu Amigo meu saudoso Pai Zé Ferreira, 

estão lá no Céu rezando por nós, e orando por nós. Continuando com minhas 

palavras, e falando do Projeto que foi aprovado aqui, do crédito para distribuir 

com vocês que estão aqui presentes, mais que merecedores os artistas e artesãs 

e todos que fazem a cultura do nosso município, vocês estão de parabéns e vão 

receber e estamos aqui para aprovarmos, quantos Projetos desse tipo vier para 

esta Casa, nós estaremos aqui a disposição. Houve até um impasse aqui entre os 

Vereadores mais em fim, chegamos a um bem comum que foi em aprovar. Porque 

sabíamos se não fosse aprovado esse Projeto aqui quem iria perder não seria a 

gestão, quem iria perder, seria vocês? Seria o povo que são merecedores desses 

repasses. Então parabenizo a vocês, e a cada um que votou favorável ao Projeto 

que na verdade foi unânime, e que seja bem usufruído esse empréstimo e que 

vocês continuem nessa luta e nessa batalha. E também falando aqui sobre o 

calçamento, foi dito aqui por alguns que me antecederam porque pelo o que eu 

entendo, foi seguido um cronograma do início da Nova Aliança, seguindo para o 

loteamento Cícero Mira onde eu resido e assim por diante. Houve alguns impasses 

como já foi colocado aqui pelo Vereador Maurílio, mais desde ontem a equipe 

voltaram para essas ruas e estão concluindo e inclusive uma rua em Cícero Mira 

não foi concluída, porque tinha um alagamento na rua, mais já está sendo 

providenciado a drenagem para que assim que eles terminem o calçamento lá do 
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Nova Aliança, voltem para concluir o Loteamento Cícero Mira, onde foi uma luta 

que não é de hoje, e que não foi só minha, foi desde o saudoso Allan de Moa, foi 

colocado aqui dois requerimentos por ele na época a meu pedido porque eu não 

era Vereador nessa Casa? E depois, foi colocado também por mim, e foram uns 

dois ou três? E agora com a graça de Deus foi concluído. Mais do que justo, mais 

do que merecedor, agradeço a gestão, agradeço a equipe que estão lá batendo 

pedra? Agradeço aos moradores e a cada um, pelo apoio, pela força de vontade 

e pela esperança. Porque o que morre no ser humano é a esperança, não 

podemos perder a esperança jamais porque que esteja difícil, por mais que esteja 

complicado porque a gente sabe que o nosso dia-a-dia existem altos e baixos, 

mais que não devemos perder a esperança e nem a fé, porque isso é que move 

montanhas. Então, um forte abraço a todos que nos acompanham, e a cada um 

que estão nos assistindo, que Deus abençoe a cada um e boa noite a todos. Na 

prossecução, o Senhor Presidente passou a palavra ao Vereador Jaime Caldas da 

Silva Júnior que disse: Senhor Presidente, Primeiro e Segundo Secretários, Colegas 

Vereadores e Vereadora, Assessor Parlamentar seu Adalberto, público presentes, 

em nome de Hilda, saúdo a todo público presentes, e a todos que nos ouvem 

através das redes sociais meu boa noite. Quero iniciar minhas palavras aqui dando 

meu voto de pesar as famílias enlutadas, a família de Dona Nena, e a família do 

meu Amigo Oliveira, que seu Pai nos deixou aqui, mais foi para a morada eterna 

morar com Deus, e Deus estava precisando dele lá, por ser uma pessoa que eu 

conhecia, uma pessoa do bem e de um coração enorme e está em um lugar bem 

bom onde ele está lá Oliveira. Seguindo minhas palavras, quero parabenizar todos 

os Vereadores pelo seu voto nesse Projeto de Lei Ordinário do Executivo 

Municipal, não só o Projeto que beneficia o povo aqui, mais todos os Projetos que 

beneficia toda população de Angelim. Então parabéns amigos Vereadores. Quero 

aqui falar um pouquinho também porque todo mundo falou aqui do Bairro Nova 

Aliança, onde o nobre Vereador Jairo chegava aqui na Tribuna e dizia Júnior fale 

lá com o Prefeito, estamos aqui com passo de tartaruga, mais devagarzinho graças 

a Deus, hoje quem mora ali no Bairro Nova Aliança, tem o prazer e a honra em 

dizer que moram no Bairro Nova Aliança, porque passou esse inverno chuvoso e 

nós não vimos uma reclamação  de água sendo inundada nas casa, então é 
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importante dizer, que o Prefeito soube aplicar e bem aplicado os recursos que 

vieram para nosso município. Aplicando em calçamento em saneamento é saúde, 

e não só Nova Aliança como Beira Rio, o Loteamento de Marcon sendo concluído, 

e tomara quando no término daqui vá para o nosso Povoado Quatro Bocas não 

é seu Nelson, porque eu já coloquei Requerimentos e seu Nelson também colocou 

Requerimentos, e nós temos um pedaço de calçamento lá e a gente estamos no 

aguardo aqui? Encerrando aqui que a equipe vá para lá porque nosso Povoado é 

pequeno mais a gente precisa também de uma melhoria para o nosso Povoado 

que logicamente, será para beneficiar o povo. Quero aqui também, parabenizar 

toda gestão o Prefeito, e falando do Requerimento lá do Periperi onde eu coloquei 

mais o amigo Sandro, para que seja feito o calçamento na frente do PSF, e nós 

estávamos lá na inauguração e vimos a premente necessidade eu o o amigo 

Sandro, por isso nosso Requerimento, esperando que o Prefeito acate fazendo o 

calçamento ali de frente , e queria dizer que ficou muito bom ali porque já folgou 

muito, e o pessoal lá em Quatro Bocas estavam chegando as dez horas da noite 

para pegar uma ficha para passar na médica, e com a abertura do Posto de 

Periperi, eu chego no Posto de Quatro bocas de seis horas e ainda tem vaga para 

quem quiser se consultar com a médica. E sendo assim, foi um avanço muito 

grande, uma coisa muito louvável para a população, e tenho certeza que dai em 

diante o Prefeito está no caminho certo, os Vereadores não vejo nenhum se 

negando a ajudar também, quer seja situação, que seja oposição, porque quando 

vem os Projetos aqui, todos estão aprovando e isso deixa a gente muito feliz, e 

eu acho que é assim mesmo, porque o povo que votaram na gente querem ver 

isso, união, querem ver a gente votando nos Projetos que traga benefício para o 

nosso município, Essas são minhas palavras, muito obrigado a cada um de vocês 

e meu boa noite. Na prossecução, o Senhor Presidente passou a palavra para a 

Vereadora Claudeci Maria Ferreira da Silva que disse: Boa noite Senhor Presidente, 

boa noite nobre Vereadores, boa noite aqui ao público presentes, em nome da 

minha Amiga Hilda do Cartório eu cumprimento todos e todas. Hoje aqui eu 

venho primeiramente, dar meus votos de pesares a meu Amigo Oliveira, a 

Cristiane de Dona Nena, e as famílias enlutadas. Eu quero aqui pedir ao Secretário 

de Infraestrutura, para ele dá uma olhada ali naquela rua da Cohab, rua um, a 
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última rua indo daqui para lá, que tem uns entulhos ali perto da casa de Buri para 

lá um pouco, porque eu acho que está com um tempo que está lá? E eu também 

tenho uma reclamaçãozinha para fazer também? Uma senhora foi para o hospital 

que estava doente, e quando ela voltou, eu não sei quem foi o motorista, eu sei 

quando ela voltou, deixaram ela na rua? Em outra rua, não deixaram ela em casa? 

Ai eu conversando com a família dessa senhora, ai eu pensando assim, talvez essa 

pessoa que deixou ela nessa rua, foi por conta do entulho que tem do pessoal 

que fizeram o calçamento, e deixaram uma parte de areia ou é, uns entulhos lá?  

Os carros estão passando lá muito apertado? É ali naquela curva de Elisa? Tão 

passando muito apertado, e está fazendo perigo do pessoal se acidentara ali? 

Moto Carro, o pessoal se acidentar? Então eu peço ao secretário de Infraestrutura 

e vá lá dar uma olhadinha para resolver e também, ali perto dessa mulher que eu 

estou falando nessa mesma rua, um cano estourou e o pessoal da Compesa foi 

lá, e ajeitou, consertou o defeito, e ficou lá aberto o buraco lá, e colocaram os 

paralelepípedos  assim do lado e não fecharam? Botaram um pouco de terra por 

cima e deixaram? Eu acho que isso aí não é problema da Compesa, é problema 

da Prefeitura? A compesa tem obrigação de arrumar o problema, agora pra 

fechar, eu acho que é com a Prefeitura? Então eu peço que o pessoal vá lá e dê 

uma olhadinha nisso aí. Sim minha gente, e também aqui eu quero, dá os 

parabéns ao Prefeito por ter feito esse serviço lá do Sítio Periperi, aquele Postinho 

estava parado, porque na gestão passada ele não fez, ele está fazendo esse ano? 

E ele fez muito bem fazer, porque a população dali estava precisando? E isso, 

qualquer coisa ou vinha para Angelim, ou ia para Quatro Bocas? E aquilo ali feito 

foi muito bom? Agora sabendo que aquilo ali, foi obra do Prefeito Marco Calado? 

Ele foi quem fez? Agora Douglas inaugurou? E nada que foi feito em Angelim até 

hoje, pra começar de baixo? Douglas não botou a mão? Marco quem fez? Fez e 

agora o Prefeito está inaugurando? Então é desse jeito, eu quero agradecer, que 

ele inaugurou esse Postinho de Saúde, que já estava no tempo e vocês, eu sou 

sincera eu gosto de falar as coisas com sinceridade e vocês fiquem sabendo, que 

agora, não é ano político  não mais já está começando? E vai aparecer muita coisa 

viu feita, porque eu já estou achando diferencia, tô andando por aí tô vendo rua 

bem limpinha? Já não estou achando mais mato na rua? Tem canto ai que está 
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tudo limpinho, tudo bonitinho? E daqui pra frente vai ser assim, coisa que não foi 

inaugurada vai ser esse ano? Daqui pra frente a gente vai ver de tudo um 

pouquinho, essa gestão desse homem, só Deus na causa? E também minha gente, 

eu tenho uma coisa pra falar?  A merenda da escola Miguel Calado, mãe de aluno 

veio falar comigo né? Pra mim abrir a boca aqui? Tá faltando muita coisa? É uma 

grande diferença da merenda que Marco Calado botava ali viu? Não tinha 

diferença da merenda do Estado? As crianças vão pra escola, eu não vou nem 

falar o que é que estão colocando na merenda? Porque carne oi? É muito longe? 

Arroz muitas vezes, é três vezes na semana, com aquela carne, como é que 

chama? Soja, com soja? A gente que é Vereador a gente tem que ir lá, qualquer 

dia e chegar lá de supetão, chegar lá de surpresa, entrar lá dentro da escola 

porque a gente pode fazer isso? Na sala da merenda e a gente observar o que é 

que essas crianças estão comendo? Porque é demais? Criança comendo uma 

merenda tão fraca minha gente, Marco Calado quando era Prefeito fazia prazer 

você entrar dentro da escola, e se sentar pra comer uma merenda ali? Carne, fruta, 

verdura, e eu cansei de ver, eu não era Vereadora não mais eu cansei de ver? 

Então era bom que o pessoal, a gente mesmo pode ir, entra lá e ver? O que está 

acontecendo ali, porque uma mãe de família veio me falar? Claudeci fala lá porque 

está demais, está faltando a merenda das crianças? E também agora eu quero 

parabenizar todas vocês, que a gente votou e aprovou o Projeto de vocês? Deus 

abençoe a cada um. Dando sequência, o Senhor Presidente passou a palavra ao 

Vereador e 2º Secretário Nelson Pereira da Silva, que disse: Senhor Presidente, 

Primeiro Secretário, Vereadora Claudeci, nobres Colegas Vereadores, seu 

Adalberto Assessor Parlamentar, público presentes, e em nome de Dona Maria 

quero que conste em Ata o nome de todas as mulheres, e em nome de Chico 

todos os homens. Olhe o problema é o seguinte: Nós temos que fazer o melhor 

por Angelim? Quero aqui dar o meu voto de pesar a meu Amigo Oliveira, seu Pai 

era muito meu Amigo, era uma pessoa excelente e que Deus bote ele em um bom 

lugar, a família de Dona Socorro de Dona Nena que também Deus levou nas 

pessoas de Cristiane e seu Irmão Marcos, seu Manoel da rua do Açude, todos é 

com Deus e quero que Deus bote em um lugar que eles mereçam e são 

merecedores. Sobre o Posto de Saúde de Periperi, eu fiz uma lembrança aqui ao 
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Prefeito e ele atendeu, porque a briga em Quatro Bocas era grande em cima de 

minha pessoa e de Júnior Caldas? Júnior prometeu de resolver os problemas, eu 

acho que falou com a médica mais, permaneceu do mesmo jeito aí o nome dele 

e o meu, foi quem pagou? Foi como eu disse na outra reunião aqui, eu e ele não 

temos a possibilidade até constitucional de contratar médicos? Só podem 

contratar médicos o Prefeito e a Secretária de Saúde? Mais o nome da gente foi 

rolado? E também pedir ao Líder do Prefeito, que aquelas salas de aulas 

construídas lá em Quatro Bocas sejam concluídas pelo amor de Deus porque o 

negócio é pesado? Olhe, lá ninguém está aguentando os ratos, e nessas oras eu 

acho que está comendo até a merenda da escola? Porque a coisa lá está triste? A 

situação lá é feia e vossa excelência sabe disso? E nós precisamos bater nessa tecla 

até porque nós dois somos Vereadores de lá, Sandro também, vossa excelência 

também teve voto lá em Quatro Bocas? Para nós fazermos lá, um levantamento 

e cobrar, porque foi feito, e eu acho que nós temos que ter atitude para cobrarmos 

a conclusão daquelas salas de aulas porque é o dinheiro do povo que está sendo 

investido lá? Porque não se pode deixar aquilo ali em vão? E é um negócio onde 

nós sabemos que vai beneficiar a população, principalmente a classe estudantil 

do Povoado e localidades vizinhas? E sobre o problema que se falou da licitação 

do posto de gasolina, eu acho que isso ai e em qualquer setor de trabalho, com 

competência, porque não pode se pegar uma coisa de responsabilidade e jogar 

na mãos de quem não merece? Eu acho que isso daí, faz parte da escolha?  Da 

equipe que apontou bote fulano ou sicrano, quem é eu não sei?  Agora, que é 

uma vergonha é? Porque, que leva a cobrança, somos nós políticos aqui de 

Angelim que não cobra do Prefeito, e o Prefeito talvez não seja culpado? Ele não 

é culpado? Culpado, é quem pegou o direito de coordenar o posto de gasolina? 

Então, tem que se fazer uma cobrança em cima disso, e saber na mão de quem 

se bota responsabilidade? Porque, responsabilidade é uma coisa que tem que ter 

gente com competência, está aí Dona Hilda? Pessoa que entrou no cartório, ainda 

hoje trabalha no cartório, porque? Porque tem competência? E se não tivesse 

competência, já tinha saído? Vai sair aposentada se Deus quiser? Agora digo uma 

coisa a vocês? Tudo quanto a gente faz, nós temos que fazer com amor, com 

carinho, com responsabilidade, porque nós sabemos, nossa cidade é pequena, e 
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se torna uma cidade grande, porque? Porque nós temos coragem de trabalhar, e 

aprovar os Projetos que sejam para beneficiar o povo? O Colega Sandro disse, 

que teve Vereador sobre ao Projeto de vocês, que queria sonegar? Mas deveria 

ter divulgado o nome? Porque jamais nenhum, e nesse momento o Vereador 

Alexandro Ferreira da Rocha pediu um aparte sendo concedido pelo Vereador 

Nelson Pereira da Silva que estava no uso da palavra, e Sandro disse: Mais uma 

vez boa noite a todos, é foi uma falha minha já que o Senhor mencionou agora, 

foi o Senhor, Lupércio e Jairo? Eu não disse que vocês se negaram, eu disse que 

ouve um contra tempo, na discussão ali e vocês três estavam indecisos? Se eu 

tiver mentindo que me perdoe? E continuou o Vereador Nelson dizendo, que 

você ver minha cara mais não ver coração? O que v em prol do povo de Angelim, 

jamais esse que está aqui, sonega, ou se omitirá, porque seu Adalberto sabe disso, 

e eu não dei uma palavra? Eu fico neutro? Meu coração é quem decide? Porque 

eu graças a Deus, não tenho como agradecer a Ele, porque todas as vezes sou o 

mais votado de Angelim, e jamais, essa pessoa que está aqui, ou esse Vereador 

que vos fala, sonega-se, em aprovar um projeto que seja para beneficiar a 

população, porque é a população quem bota e quem tira? Investiguem, todos nós 

Vereadores, porque eu nem digo o que eu falo? Porque Deus é quem sabe, e 

meu coração é quem coordena? Porque, cada um de nós sabemos o que é ter 

responsabilidade? Sabemos que quando vocês votam na gente, nós estamos com 

peso no ombro e no outro? Agora o coração é quem diz? O que é que a pessoa 

é ou quer ser? Eu posso estar aqui hoje, no próximo mandato posso não estar, 

agora peço a Deus, quem venha para essa tribuna, gente que tome conta dessa 

cadeira que vossa excelência está sentado? Porque essa cadeira aí, é lida por Asa 

Preta? Agora os nove Vereadores que estão aqui, podemos dizer que temos uma 

Câmara de Vereadores exemplar? E eu me sinto até constrangido com uma 

história dessa? Porque nós nunca levamos nada aqui com mal intensão, e nem 

pensando em fazer o mal a ninguém? Primeiro nós temos um coordenador da 

casa, que é o Senhor seu Adalberto, porque eu tiro o chapéu todas as vezes para 

o Senhor, porque desde que o Senhor entrou para trabalhar nessa Câmara, que 

só fez o bem aos Vereadores, a Câmara e a nossa Cidade de Angelim, 

contribuindo com o desenvolvimento como a água que hoje chega nas torneiras 
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da compesa, na cidade e em Quatro bocas, com sua inteligência? Minhas palavras 

só eram essas, muito obrigado, e que Deus abençoe a todos. O Senhor passando 

a palavra para o Vereador Severino José de Oliveira, o mesmo emocionado com 

o falecimento de seu Pai e Amigo, agradeceu ao Presidente, e disse que não iria 

fazer uso da mesma no dia de hoje vinte e seis de setembro de 2023. E sendo 

assim, o Senhor Presidente cumprindo os preceitos e prerrogativas regimentais, 

fez uso da palavra nas considerações finais dizendo: Boa noite Primeiro e Segundo 

Secretário, nobres Vereadores, público presentes, Vereadora Dona Claudeci, 

quero que se conste em Ata meu voto de pesar as famílias enlutadas, família de 

seu João da Rua do Açude, família de Cristiane pelo falecimento de sua Tia Dona 

Socorro, a meu Amigo e Irmão Oliveira, pelo falecimento de seu Pai, onde graças 

a Deus eu tive o maior prazer em ter conhecido durante sua vida, grande Amigo? 

A gente ia lá na casa dele quase todos os meses, as vezes Oliveira ia comigo, a 

gente dava muitas risadas com ele, brincávamos muito, eu era até o cabeleireiro 

dele não era Oliveira? Cortava o cabelo dele direto, que Deus nosso Papai do Céu, 

receba ele de braços abertos porque era um homem que criou dez filhos, com 

muito exemplo, muito carinho e muito amor, então meu amigo que Deus conforte 

o seu coração e de sua família, porque eu sei que não é fácil a gente perder um 

Pai, e Deus te abençoe meu Amigo. Quero aqui agradecer a Deus também por 

estar me abençoando, que quando a gente sai de casa para resolver as questões 

de saúde, a gente pede muito a Deus que nos abençoe e que dê tudo certo? E 

Papai do Céu tem me abençoado muito? E graças a Deus sai de casa as duas e 

meia de casa com duas pessoas para o Recife, e graças ao nosso bom Deus 

consegui resolver as duas cirurgias uma ficou marcada para fevereiro, e a outra 

para o mês que vem, então isso é gratificante para gente, quando a gente sai de 

casa e consegue resolver. Hoje de manhã tive o maior prazer de ter ido no hospital 

infantil conversar com a Irmã Cosma, onde conseguimos já deixar marcada uma 

cirurgia para segunda feira, e a outra a gestante vai ficar fazendo 

acompanhamento pelo fato de ela só ter trinta e seis semanas. E isso, fortifica 

muito a gente, quando saímos de casa e se consegue ir resolvendo essas coisas. 

Quero aqui agradecer também a comunidade do Poço do Boi, meu Amigo José 

Hildo, a Rafa, e Élio e a todos que estão presentes ali, pessoal da Rueta, e dizer 

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/45-20231019163946.pdf

assinado por: idU
ser 228                     



                       CÂMARA MUNICIPAL DE ANGELIM 

                ESTADO DE PERNAMBUCO 

                       PODER LEGISLATIVO 

__ 

           
 
 
                                                     
 
_____________________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________ 
“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas” 

Rua Miguel Calado Borba – 77 Angelim-PE CEP – 55.430-000 
CNPJ nº 11.240.256/0001-92 – Fone – (87) 3788-1472 

 

que ainda faltam ser feitas mais duas lombadas na parte de baixo que a gente fez 

as duas na metade, e vai fazer as outras duas lá perto da Igreja? O pessoal passa 

em alta velocidade tanto de carro quanto de moto, e ali naquela comunidade tem 

mais de vinte crianças, o que vem a ser um risco que o pessoal corre ali, e me 

pediram para que fosse feito isso e graças a Deus, isso vai ser atendido isso na 

semana que vem, já vai estar sendo feita essas outras duas lombadas lá na parte 

de baixo. Quero também aqui agradecer ao Secretário Francisco e ao Prefeito 

Douglas, por ter cedido a máquina, mesmo com essa determinação ai do posto 

de estar abastecendo os carros, pois foi duzentos e vinte mil, que a Empresa 

recebeu, e não repassou o pagamento para o posto, e outros duzentos mil que 

estão bloqueados, e chega nesse valor Maurílio de quatrocentos e vinte mil, só 

que graças a Deus duzentos está bloqueado e eu creio que Douglas vai conseguir 

passar para a próxima empresa? E isso não é uma falha do gestor, porque todo 

Prefeito e todos que meche com coisa pública sabe que tudo é meio de licitação. 

E infelizmente uma empresa sacana veio aqui, participou e ganhou, e infelizmente 

tentou dar esse golpe ai em nosso município, onde o gestor está correndo atrás 

para ver se consegue recuperar, porque não é fácil não você levar um calote de 

duzentos e vinte mil em um posto de gasolina é difícil para qualquer gestor. Quero 

aqui falar também um pouco das obras que foi começada do início da gestão do 

Prefeito e foi finalizada do começo até o fim e ainda falta concluir também? 

Questão do Bairro Nova Aliança, saneamento feito cem por cento? As ruas não 

foram calçadas ainda cem por cento, mas eu creio que oitenta por cento já está 

calçada? O pessoal da Beira Rio, Sistema Simplificado de Várzea Dantas, Sistema 

Simplificado do Poço do Boi, Sistema Simplificado do Saquinho, então algumas 

obras que anotei ali rapidinho, por ter participado do Governo de Douglas e foram 

feitas do começo até o final? E dizer também que realmente está chegando 

eleição, e a gente ver o Prefeito os oitos anos, o Governo dele dando certo ou 

errado mais está morando aqui no município, e em sua residência, onde durante 

quatro anos a gente não sabe onde estava o Ex-Gestor, se estava no sertão, se 

estava no agreste, a onde é que ele estava, porque só aparece em ano de eleição, 

também o antigo Gestor, ai é bom demais quando ele aparece e tome porrada, 

reclamar e reclamar, enquanto que o Gestor Douglas, fazendo um trabalho bom 
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ou não, ele estava na sua residência? Na época do Covid, a nós estávamos aqui 

os Vereadores, estava o Prefeito, os Secretários e uma grande equipe da Saúde 

na linha de frente, e o Ex-Gestor? Não estava aqui para ajudar a população de 

Angelim? Então realmente o pessoal de Angelim tem que abrir os olhos, tem que 

tomar cuidado, porque vem falsas pessoas querer em ano de eleição, se beneficiar 

da população. Então minha gente essa eram minhas palavras, e no ensejo, peço 

a todos os Vereadores, Vereadora e os presentes nesta sessão, e gostaria de fazer 

uma homenagem aqui ao Pai de Oliveira, uma pessoa que todos aqui 

conheceram, uma pessoa excepcional, perguntei até aos Vereadores  o que eles 

achavam e foram todos de acordo,, para que nós fizéssemos um minuto de palma 

para ele, porque era uma pessoa muito digna e merecedora, e que Deus te 

abençoe, momento em que marcou a próxima sessão para o dia 10 de outubro 

no horário regimental, e todos os Vereadores e o público presente, em um 

momento emocionante, passaram um minuto proferindo uma salva de palmara 

por tudo que representara o Pai do Vereador Oliveira e assim fizeram.   

 

                      

____________________________                                               

________________________________ 

Bruno dos Santos Caldas                                                               Heráclito Lupércio 

L.de Santana 

Presidente da Câmara                                                                           Vereador e 1º 

Secretário  

                                                    _____________________________________ 

                                                            Nelson Pereira da Silva 

                                                  Vereador e 2º Secretário    
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